

Existence - 1/1

Dans ce petit article j'ai seulement voulu souligner la dégradation du monde actuel par rapport aux années précédentes, j'ai aussi fait un léger détour par un des conflits existentiels qui règnent en ce moment et que la plus part des gens ignorent...

J'ai toujours trouvé les gens bizarres ! Ils sont là sans trop savoir ce qu'ils y font, sans le savoir, la plus part des gens survivent ils ne vivent pas mais ils ne le savent pas, pour eux vivre c'est dormir, manger, faire leurs corvées (je dis corvées car pour la plus part des gens travailler est synonyme de corvée, ils ne travaillent pas pour améliorer leur situation sur terre, faire avancer la technologie, vouloir savoir, et encore moins par plaisir ! Non ils travaillent pour "vivre").

Donc je disais, ils mangent, dorment, font leurs corvées, sortent parlent avec d'autres gens (parler pour ne rien dire ? Rien de concret.)... Etc. Mais sans jamais ôter de leurs esprits qu'ils sont entrain de tuer le temps ! Et c'est là où cela devient le plus bizarre ! Oui ils ne font rien de leurs journées, mis à part ce qu'ils considèrent être un devoir pour eux : travailler et pour les plus jeunes étudier, c'est vrai on leur a rien demandé à eux ! Avant d'être là personne ne leur a dit " Hé ! Tu veux exister toi ou pas ?" Cela s'est imposé à eux ils sont là et puis c'est tout. Les plus intelligents d'entre eux, selon moi, c'est les scientifiques, pas parce que ce sont des scientifiques, mais parcequ'ils vivent, ils sont là sur terre comme nous tous et puis un jour ils ont dit " Nous sommes ici mais nous ne savons pas pourquoi ni pour combien de temps, mieux vaut donc essayer d'exploiter et de savoir les secrets de cet habitat qui a bien voulu de nous"

Bref ! Revenons aux autres, qui se font d'ailleurs de plus en plus nombreux au fur et à mesure que le temps avance car maintenant tous comptent sur l'autre pour faire avancer le monde et tous détestent l'autre parce qu'il a mal fait quelque chose et c'est là où la citation grecque "homo homini lupus" (qui veut dire : l'homme est un loup pour l'homme) devient plus près de la réalité que jamais, si chacun faisait lui-même ce dont il aspire on pourrait PEUT ETRE ranger cette expression au placard et je dis bien peut être car quand on nomme "guerre" : "art" il est difficile de croire que l'on peut y échapper ; Disons seulement atténuer.

Je disais bizarre, car ces gens sans toujours le savoir essayent de tuer le temps jusque là on peut comprendre, et qui dit tuer le temps dit hâte de partir, n'est-ce pas ? Eh bien non justement ils ne veulent pas partir ils veulent rester, là où certains gens recherchent la nouveauté d'autres en ont peur ! Ils se plaisent dans leur ignorance !

Eternelle mélancolie ? Contradiction totale ? Spirale infernale ? Enigme humaine ? A savoir...

A l'inverse de ce que l'on pourrait croire ceci n'est pas un phénomène qui affecte seulement les jeunes, certes ils y sont plus susceptibles, mais regardons les choses telles qu'elles sont et surtout en ce moment, le peuple insulte le gouvernement qui les oublis, le gouvernement insulte le peuple qui ne respecte plus rien, la recherche s'active pour trouver des armes de destruction massive elle cherche à éliminer l'homme ce même homme qui a bâti pour le bien des futurs générations, plus personne ne s'occupe du bien être de l'autre tout n'est que cupidité et orgueil, a-t-on oublié que l'union fait la force ? Ou alors est-ce maintenant trop démodé pour certains ? Le but de la recherche a considérablement changé et de façon extrême : avant c'était pour aider l'homme maintenant c'est pour tuer l'homme.